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Situationsbeschreibung Kulturort "Haus" und "Unten" 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.82 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hat sich die Raumsituation des Kulturortes „Haus“ seit dem 

Käuferwechsel verändert? 

 

2. Welche unterstützenden Maßnahmen für einen Erhalt des weit über die 

Grenzen Kassels bekannten Ortes hat die Stadt unternommen? 

 

3. Wie ist die aktuelle Situation? 

 

4. Wie bewertet die Stadt insgesamt die Raumsituation der sog. „freien Szene“ 

durch den wachsenden Immobilienmarkt in Kassel? 

 

5. Wie ist die aktuelle Situation des Clubs „Unten“? 

 

Vorsitzender Völler erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 

Oberbürgermeister Hilgen für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




